



Journée à la Realschule

publié le 10/02/2012 - mis à jour le 16/02/2012

Début à 7h30 à la [Realschule](#) [Stefan Zweig](#), pour une matinée dans les classes avec les correspondants :

Six heures de cours entrecoupées par deux pauses de 20 minutes. Au programme : Biologie, Math, Français, Sciences Physiques, Anglais, Histoire, Géographie enseignés en allemand.

M Lefer prend aussi les élèves pour remplir le carnet de voyage et la salle informatique permet de commencer le devoir maison de mathématiques.

En fin de matinée, tout le monde est regroupé pour débiter le projet commun sur la musique...

Il fait -10°C et un peu de neige blanchit le sol...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.